

Le Congrès radical du Sud-Est

IL VOTE UN Vœu EN FAVEUR DES TRAITÉS OUVRIERS ET DU STATUT DES FONCTIONNAIRES
Lyon, 11 juillet. — Le congrès régional du parti radical et radical-socialiste a poursuivi ce matin ses travaux.

Un "Courrières" en Espagne

750 mineurs ensevelis
Lisbonne, 11 juillet. — On télégraphie de Belmez, près de Cordoue (Espagne), qu'une terrible explosion de grisou s'est produite dans une mine de charbon. Plusieurs galeries se sont effondrées, ensevelissant 750 mineurs.

Conseil National du Parti Socialiste

UN INCIDENT A PROPOS DE LA COTISATION DES ELUS
Paris, 11 juillet. — Le Conseil National du Parti Socialiste s'est réuni hier, dimanche. La première séance a été consacrée à la question relative aux cotisations des élus.

Le grisou en Russie

DIX-SEPT MINEURS TUÉS
Saint-Petersbourg, 11 juillet. — Une forte explosion de grisou s'est produite dans un des puits de la Société minière de Donetsk, province du Don.

M. Droz, sous-préfet d'Hazebrouck est nommé à Douai

Paris, 11 juillet. — M. Droz, sous-préfet d'Hazebrouck, est nommé sous-préfet à Douai.

Un tamponnement sur le réseau du Midi

DIX-SEPT BLESSÉS
Toulouse, 11 juillet. — Au passage à niveau de Muret, près du pont d'Empalot, le train de voyageurs 450, venant d'Anchi, et qui stationnait, a été tamponné hier soir, à neuf heures, par derrière, par le convoi de marchandises 453 facultatif.

Les promotions dans la Légion d'honneur

Paris, 11 juillet. — Sont élevés à la dignité de grand-croix de la Légion d'honneur : Le général de division de Lacroix, l'intendant général Thoumazou.

Le Congrès International de la Tuberculose

Stockholm, 11 juillet. — Le congrès international de la tuberculose a tenu hier sa séance de clôture. On a lu les télégrammes envoyés par les chefs d'Etat en réponse aux télégrammes que le congrès leur avait envoyés.

La reprise du travail est votée à Vigneux

Paris, 11 juillet. — Une décision bien attendue a été prise hier par les terrassiers du bassin de Vigneux : ils ont, en effet, décidé que le travail reprendrait d'ici quelques heures.

L'Election sénatoriale du Cher

Premier tour
Inscrits : 699. — Votants : 604.
MM. Martinet, conseiller général, rad. 250 v.
Pajot, député radical-socialiste, 232

LE SABOTAGE des lignes télégraphiques

Nîmes, 11 juillet. — Le fil télégraphique reliant Nîmes à Valvignas a été coupé hier, sur une longueur de quarante mètres, entre Cluny et Saint-André-de-Majencouls.

LE CHOLÉRA EN RUSSIE

Moscou, 11 juillet. — Un premier cas de choléra a été constaté hier à Moscou. Il y a à Saint-Petersbourg plus de 730 cas de choléra.

M. Clemenceau à Carlsbad

Paris, 11 juillet. — Si, comme tout le fait prévoir, la session ordinaire de la Chambre est close mardi soir, M. Clemenceau, président du Conseil, partira à la fin de la semaine pour Carlsbad, où il fera sa cure annuelle.

Le crime de l'ordonnance

Versailles, 11 juillet. — C'est aujourd'hui lundi, que comparait, devant le Conseil de Guerre du Gouvernement Militaire de Paris, le canonier Fritel, qui, le 28 avril dernier, tira six coups de revolver sur Mlle Suzanne Briard, fille du capitaine du 28me Régiment d'artillerie, attaché à la direction d'artillerie de Versailles, dont il était l'ordonnance.

Un ouvrier électrocuté

Perpignan, 11 juillet. — Un ouvrier espagnol était monté sur un poteau supportant un fil électrique, avec l'intention de détacher des oiseaux, saisi le fil.

Le double crime du terroriste hindou

Le meurtrier Dhingra revendique la pleine responsabilité de son acte.
Londres, 11 juillet. — L'Hindou Dhingra, qui assassina sir Curzon, a comparu devant le tribunal de police de Westminster. Il a déclaré protester contre l'imputation d'assassinat.

LES ROSATI DE FLANDRE

Sous le règne de Mme Christiane Veillard, les Rosati célèbrent la 6e Fête des Roses.
Ce fut de tous points charmant. Près du Bois de la Déesse, au Jardin des Fleurs, en un cadre exquis de verdure et de frondaisons merveilleuses, les Rosati de Flandre célèbrent hier leur 6e fête.

LES FETES DE GAYANT

LA REINE DU COURGAIN EST ACCLAMÉE. — LE CARNAVAL D'ETE OBTIENT UN SUCCÈS INATTENDU
Samedi soir, sur le kiosque de la place Carnot, la fanfare des sapeurs-pompiers avait ouvert la fête de la plus aimable façon du monde, bien que le ciel fut sans étoiles.

LA TERRE TREMBLE

UNE SECousse A TOULON
Toulon, 11 juillet. — Une nouvelle secousse s'est produite hier, mais le mouvement a été ressenti que dans les étages supérieurs des maisons des faubourgs de l'Est, tandis que partout ailleurs on ne s'en était pas aperçu.

DISCOURS DE M. LEFEBVRE

Après avoir exprimé les regrets du président de la société, M. Albert Vermerch, de n'avoir pu présider la fête par suite d'un empêchement imprévu, ainsi que ceux de M. Le Bouteux, rénovateur des Rosati de France, l'orateur expose que la société des Rosati de Flandre a su mériter et obtenir depuis sa fondation les nombreuses sympathies de ceux qui s'intéressent aux nobles désemploés littéraires artistiques.

LA REINE DU COURGAIN SOUTRI

Dans la cour de l'hôtel de ville, midi 20. — Je viens de traverser la ville en liasse, retentissante de rires, de voix joyeuses et de musiques, le tout rayé du boniment des camelots et du glissement des orgues de Barbarie.

DANS LA REGION

Le Pas-de-Calais en Aéroplane
UNE FOULE ENORME VIENT ASSISTER AUX ESSAIS DE LATHAM, MAIS LE MAUVAIS TEMPS OBLIGE L'ANTOINETTE A GARDER LE HANGAR.
Sangatte, 11 juillet. — Pendant toute la matinée, ce fut aux abords de l'usine du tunnel une cohue énorme de touristes.

LE CONCERT

Rien n'avait été négligé pour que le programme fût des plus attrayants.
M. Henri Lefebvre, 1er prix du Conservatoire de Lille, détailla d'une jolie voix de ténor léger une mélodie de Charminade et la délicieuse romance de Liszt, qui fut une caresse et un regard est un baiser.

LE CARNAVAL

Place d'Armes, 4 heures et demie. — Il serait superflu de tenter de rendre le grouillement de la foule, ses clamours, ses rumeurs, son allégresse.
Le cortège du carnaval, qui comprend 64 numéros, dont deux hors concours, le comité des fêtes de Calais et le char du Courgain, défila devant le jury comme il a défilé tout à l'heure devant ceux de la place l'Hérilier et de la place Carnot.